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PENDAFTARAN ZONASI RADIUS LEBIH AWAL

Seleksi PPDB 2024, 
Batas Nilai Gabungan Jalur Prestasi Diturunkan 

MAGELANG (KR) -

Rombongan Bhikkhu

Thudong yang melakukan

perjalanan dengan ber-

jalan kaki dari Semarang

sejauh 60 kilometer, Senin

(20/5) sore tiba di Candi

Borobudur, Magelang,

Jawa Tengah. Sebelum

berjalan naik ke bangun-

an Candi Borobudur, satu

persatu di antara mereka

memperoleh bunga yang

diserahkan sejumlah pi-

hak termasuk Direktur

Urusan Agama Buddha

Ditjen Bimas Buddha Ke-

menterian Agama Nyo-

man Suriadarma SPd

MPd MPdB, David Her-

man Jaya dari DPD Wa-

lubi Jateng, Ketua DPD

Walubi Jateng Tanto

Soegito Harsono, serta ja-

jaran Direksi Taman

Wisata Candi (TWC).

Beberapa bhikkhu nam-

pak gembira dan senang

perjalanannya sudah sam-

pai di Candi Borobudur.

Bahkan saat istirahat di

Hotel Manohara Borobu-

dur, ada yang memilih

tempat duduk yang dapat

menyaksikan dan

menikmati keindahan ba-

ngunan Candi Borobudur.

Pimpinan Rombongan

Bhikkhu Thudong 2024

Bhante Kamsai Sumano

Mahathera mengatakan,

rombongan yang meng-

ikuti perjalanan ini ber-

asal dari lima negara, di

antaranya Thailand, Ma-

laysia, Singapura, dan

Indonesia.

Banyak hal diperoleh se-

panjang mengikuti kegiat-

an Thudong ini. Sepan-

jang perjalanan 60 km

dari Semarang hingga

Borobudur, tidak pernah

sepi sambutan termasuk

anak sekolah. Bahkan

banyak yang berharap

singgah di tempat tertentu

menjadikan persaudaraan

dan kerukunan seperti

keluarga sendiri.  (Tha)-d

BHIKKHU THUDONG TIBA DI BOROBUDUR

Bahagia Berjalan Kaki 60 Km

Meski secara prinsip atur-

an atau persyaratan dalam

PPDB jenjang SMA/SMK ti-

dak jauh berbeda dari tahun

sebelumnya, alangkah baik-

nya apabila calon siswa baru

atau orangtua tetap bersi-

kap cermat dan teliti.

Karena dalam seleksi PPDB

jenjang SMA/SMK tahun ini

Disdikpora DIY menurun-

kan batas nilai gabungan

untuk masuk melalui jalur

prestasi. Pasalnya pada

tahun 2023 nilai gabungan

minimal untuk masuk jalur

prestasi adalah 320 semen-

tara pada tahun ini ditu-

runkan menjadi 300.

"Diturunkannya standar

minimal untuk jalur pres-

tasi bertujuan agar siswa

yang mendaftar melalui

jalur prestasi pada tahun ini

lebih banyak dibanding de-

ngan tahun lalu. Termasuk

para pendaftar yang berasal

dari luar zonasi

Sebetulnya untuk persya-

ratan PPDB tidak banyak

perubahan. Karena salah

satu perbedaan yang me-

nonjol adalah penurunan

batas nilai gabungan untuk

jalur prestasi dari 320 men-

jadi 300," kata Kepala

Disdikpora DIY, Dr Didik

Wardaya di Yogyakarta,

Senin (20/5).

Didik mengungkapkan

kuota setiap jalur masuk

untuk PPDB jenjang SMA/

SMK tahun ajaran 2024/

2025 relatif masih sama de-

ngan sebelumnya yang

menggunakan empat jalur.

Adapun perinciannya jakur

zonasi sebesar 55 persen di-

mana untuk 5 persennya

merupakan jalur zonasi ra-

dius. Jalur  afirmasi 20

persen, perpindahan tugas

orangtua 5 persen dan

prestasi 20 persen. Adapun

proses seleksi untuk jalur

prestasi akan menggu-

nakan indikator yang sama

dengan tahun 2023, yaitu

nilai Asesmen Standardisasi

Pendidikan Daerah (ASPD)

sebesar 55 persen, nilai ra-

por 40 persen dan status

akreditasi sekolah siswa 5

persen.

"Prinsip PPDB zonasi itu

untuk mendekatkan de-

ngan tempat tinggal. Jadi

ketika dengan tempat ting-

gal beberapa ada yang tidak

bisa, karena perpindahan

tugas orangtua makanya

kami berikan kesempatan 5

persen untuk itu. Adapun

untuk jalur afirmasi itu ter-

masuk untuk anak berkebu-

tuhan khusus dan mendaf-

tarnya lebih awal," te-

rangnya.

Lebih lanjut Didik me-

nambahkan, untuk jalur

zonasi radius akan dilak-

sanakan lebih awal. Dengan

begitu siswa yang tidak dite-

rima di zonasi radius masih

dapat mendaftar ke zonasi

reguler.

"Tahun ini jalur zonasi ra-

dius dilaksanakan lebih aw-

al. Jadi nanti kalau tidak

masuk zonasi radius  bisa

tetap daftar ke zonasi reg-

uler. Jadi daftarnya lebih

awal sama dengan seni di

SMK," jelas Didik. 

(Ria)-d

BERTEMU KSP BAHAS PEMBENTUKAN PANSEL KPK 

ICW - PSHK Sodorkan Lebih 20 Nama
JAKARTA (KR) -

Kantor Staf Presiden (KSP)

menerima perwakilan Indo-

nesia Corruption Watch

(ICW) dan Pusat Studi Hu-

kum dan Kebijakan Indo-

nesia (PSHK) di Gedung

Bina Graha Jakarta, Senin

(20/5). Pertemuan tersebut

untuk mendiskusikan per-

siapan pembentukan Pani-

tia Seleksi Calon Pimpinan

Komisi Pemberantasan

Korupsi (KPK).

"Kami berdiskusi dengan

kawan-kawan ICW soal per-

siapan Pansel KPK," ujar

Deputi V Kantor Staf

Presiden (KSP) Rumadi

Ahmad usai berdiskusi de-

ngan ICW dan PSHK.

Menurutnya, KSP memi-

liki perhatian yang sama de-

ngan ICW dan PSHK me-

ngenai persiapan pemben-

tukan Pansel KPK yang

akan dilakukan Presiden

Joko Widodo. "Kami punya

concern yang sama untuk

mempersiapkan Pansel

KPK yang berintegritas dan

diterima publik. Ini penting

agar produk dari pansel ini

juga kredibel dan dipercaya

publik," kata Rumadi, se-

raya menambahkan, hasil

diskusi KSP bersama ICW

dan PSHK nantinya akan

disampaikan sebagai ma-

sukan kepada tim yang

mempersiapkan pemben-

tukan Pansel KPK.

Terpisah, Koordinator

Bidang Korupsi Politik ICW

Kurnia Ramadhana menga-

takan, ICW bersama PSHK

menyampaikan tiga hal.

Pertama, pentingnya bagi

KSP untuk memastikan

agar Presiden mempertim-

bangkan kriteria integritas,

kompetensi, dan indepen-

den sebelum membentuk

Pansel  Komisioner dan

Dewan Pengawas KPK pe-

riode 2024-2029. Kedua,

ICW dan PSHK memberi-

kan rekomendasi nama-na-

ma yang bisa dijadikan per-

timbangan oleh Presiden

dalam menyusun komposisi

Panitia Seleksi Komisioner

dan Dewan Pengawas KPK

periode 2024ñ2029. "Seti-

daknya lebih dari 20 nama

yang kami dorong dengan

berbagai latar belakang,

mulai dari akademisi, prak-

tisi, hingga pemerhati isu

antikorupsi," bebernya.

Ketiga,  mengingatkan

agar pemerintah tidak men-

gulur waktu untuk mengu-

mumkan nama anggota

pansel sebab pelantikan

atau serah terima jabatan.      

(Ant/Has)-d

JALANI PEMERIKSAAN DEWAS KPK

Ghufron Yakin Tak Melanggar Kode Etik
JAKARTA (KR) - Wakil Ketua Komisi

Pemberantasan Korupsi (KPK) Nurul

Ghufron yakin tidak melanggar kode etik se-

bagai insan KPK terkait tindakannya mem-

bantu mutasi seorang aparatur sipil negara

(ASN) di Kementerian Pertanian ke Malang

Jawa Timur. Namun Ghufron mengaku pas-

rah apabila Dewan Pengawas KPK punya

pendapat yang berbeda terkait hal tersebut

dan menyatakan dirinya bersalah telah

melanggar kode etik sebagai insan KPK.

"Ya tentu namanya terperiksa dan dalam

perspektif saya, saya yakin bahwa se-

mestinya tidak terbukti. Tapi, apapun itu

karena yang menilai Dewas, ya saya pas-

rahkan kepada keputusan Dewas ya," ujar

Ghufron usai menjalani sidang kode etik de-

ngan agenda pembacaan nota pembelaan di

Gedung Pusat Edukasi Antikorupsi KPK

Jakarta Selatan, Senin (20/5).

Pada awal Desember 2023, Nurul Ghu-

fron diadukan ke Dewas KPK terkait duga-

an penyalahgunaan wewenang dengan

membantu mutasi aparatur sipil negara

Kementerian Pertanian ke Malang Jawa

Timur. Ghufron pun membenarkan bahwa

dirinya memang menelepon Sekretaris

Jenderal Kementan periode 2021ñ2023

Kasdi Subagyono.

"Faktanya saya benar menelpon, tetapi

telepon sifatnya adalah meneruskan pen-

gaduan dan sebelum meneruskan pengadu-

an itu saya sudah berdiskusi dan kemudian

minta pendapat kepada Pak Alex

(Marwata). Pak Alex bahkan kemudian juga

mencarikan nomor telepon Pak Kasdi. Saya

tidak kenal (dengan Kasdi)," kata Ghufron.

Hal itu juga yang akhirnya membuat

Ghufron dilaporkan ke Dewas KPK atas

dugaan penyalahgunaan wewenang dan

pengaruh. Namun Ghufron menegaskan

dirinya akan menghormati keputusan apa

pun keputusan majelis sidang kode etik. 

"Sekali lagi saya menghormati otoritas

dan kewenangan majelis kode etik. Saya

akan pasrahkan kepada kesimpulan dan pu-

tusan dari majelis kode etik," ujarnya. 

(Ant/Has)-d

YOGYA (KR) - Dinas Pendidikan Pemuda
dan Olahraga (Disdikpora) DIY bersama
stakeholders terkait mulai menyosialisas-
ikan Peraturan Gubernur (Pergub) nomor
25/2024 tentang Penerimaan Peserta Didik
Baru (PPDB) SMA/SMK 2024. 

KR-M Thoha

Rombongan Bhikkhu Thudong dari lima negara di

Asia Tenggara menaiki bangunan Candi Borobudur. 

DI ATAS KEBUTUHAN KONSUMSI

Produksi Beras Surplus
LEBAK (KR) - Direktur Jenderal

Tanaman Pangan Kementerian Pertanian

(Kementan) Suwandi mengatakan, produk-

si beras tahun 2024 dipastikan surplus di

atas kebutuhan konsumsi 30,90 juta ton,

karena dilakukan gerakan percepatan

tanam. "Kita menargetkan produksi pangan

lebih dekat dengan waktu tiga bulan bisa di-

panen," katanya saat meninjau pom-

panisasi Kelompok Tani Sukabungah

Kabupaten Lebak, Banten, Senin (20/5).

Dikemukakan, kebutuhan konsumsi ma-

syarakat Indonesia 30,90 juta ton dan di-

pastikan tahun 2024 bisa melebihi di atas

kebutuhan konsumsi itu. Untuk mencapai

surplus pangan itu ditargetkan selama tiga

bulan panen, karena kebijakan Menteri

Pertanian untuk memenuhi ketersediaan

beras nasional.

Karena itu, petani dengan jangka pendek

jarak 14 hari dari panen ke tanam bisa di-

lakukan di sentra-sentra produksi pangan,

seperti Jawa Timur, Jawa Tengah, Jawa

Barat, termasuk Banten.

Sementara itu Perum Bulog mencatat su-

dah melakukan penyerapan sebanyak

1.050.000 ton gabah kering giling (GKG) di

tingkat petani atau 535.000 ton setara beras

untuk pengadaan beras dalam negeri hing-

ga 19 Mei 2024. "Total pengadaan Bulog per

19 Mei 2024 itu sudah mencapai 535.000 ton

setara beras atau kurang lebih 1.050.000 ton

setara gabah," kata Direktur Utama Perum

Bulog Bayu Krisnamurthi di sela meninjau

Sentra Penggilingan Padi (SPP) Bulog di

Karawang, Senin (20/5).              (Ant/San)-d


